

SG Hemsbach erster AH- Ü-32 Kreismeister Mannheim

AH Ü-32 Kreismeisterschaft Mannheim 2010

Im Rahmen des 100 jährigen Jubiläums des SC Käfertal wurde wieder das traditionelle AH Ü-32 Fussballturnier durchgeführt. Es war mit 20 Mannschaften ein hochkarätig besetztes Turnier und es war zugleich auch die erstmals ausgetragene AH Ü-32 Kreismeisterschaft des Fussballkreises Mannheim. Cupverteidiger war die SG Hemsbach und dieses Team konnte sich auch in diesem Jahr wieder den Pokal und den ersten Kreismeistertitel sichern.

An zwei Tagen spielten die Oldie Mannschaften im Rahmen des Erler&Wäppel-Cups den ersten offiziellen Fußballkreismeister für Alte Herren Ü-32 aus. Herrliche Fußballtemperaturen und ein gepflegtes Rasen Gelände sorgten für gute Laune unter den Aktiven. Nach der Vorrunde lagen die favorisierten Mannschaften zunächst vorne. Die SG Hemsbach erreichte das Viertelfinale durch Siege gegen SpVgg Sandhofen (3:1), Old Boys Wattenheim (2:0), TSV Amicitia Viernheim (5:0) und einer Niederlage gegen die starken Oldies des SC Rot-Weiß Rheinau (2:4).

Im Viertelfinale musste die SG Hemsbach gegen das torhungrigste Team der Vorrunde ran - den VfL Neckarau. Die Neckarauer hatten in der Vorrunde ein Torverhältnis von 18:0 und sie hatten souverän den Einzug ins Viertelfinale geschafft. In einem guten Viertelfinalspiel beendeten die Hemsbacher die Siegesserie der Neckarauer mit 1:0 und sie zogen ins Halbfinale ein. Gegner im Halbfinale war das Gastteam aus Hessen der FSV Riedrode. Die Riedroder erwiesen sich als der erwartete starke Gegner und sie verlangten den Hemsbacher alles ab. In einer hochklassigen Begegnung gewannen die Hemsbacher schlussendlich mit 4:2, zum Matchwinner avancierte Goalie Dieter Wolf, der während der Partie zwei Siebenmeter in Weltklassemanier parierte und mit einigen weiteren tolle Paraden die Hessen zur Verzweiflung brachte. Das Finale bestritten PSV/Phoenix Mannheim gegen SG Hemsbach. Mit einem erstklassig erspielten Treffer setzte sich Hemsbach durch und darf sich nun Mannheimer AH-Kreismeister nennen. Tor des Tages erzielte Franz Kohl, der sein einziges Turniertor genau zum richtigen Zeitpunkt erzielte. Neben dem Siegerpokal des Fußballkreises Mannheim gab es auch Preisgelder aus den Händen des Ehrenkreisvorsitzenden Rolf Beyer.

Ä